

Debate internacional: Reconocen a alumno de PrepaTec en Modelo ONU



Migración irregular y explotación laboral infantil fueron algunos de los temas presentados por André Harb, estudiante de [PrepaTec Santa Catarina](#) que fue reconocido como **Mejor Delegado** en el evento [Modelo de las Naciones Unidas SEKMUN 2024](#), realizado en Madrid, España.

SEKMUN es un Modelo de Naciones Unidas aplicado a la enseñanza en instituciones educativas, que tiene como objetivo que los estudiantes participantes encuentren **soluciones** a retos globales a través del diálogo y la negociación.

*“A mí me tocó representar a la **República del Congo**, un país localizado en el sur de África, en el tema de migración ilegal y explotación laboral infantil.*

*“Tuve que hacer mucha investigación para poder aportar buenos **argumentos** con datos duros, incluso con experiencias personales para poder tener una negociación”, explicó el estudiante.*

“Tener este tipo de experiencias internacionales deja muchos aprendizajes que van más allá de estudiar”.



/> width="900" loading="lazy">

A los estudiantes que participan como delegados en este modelo se les asigna un país del cual deben **adoptar** su ideología y defenderla, aunque difieran sus ideas personales.

Son debates que permiten que los jóvenes desarrollen **capacidad de investigación** y documentación que los ayuden a abordar con facilidad diversos temas.

*“El reconocimiento a mejor delegado lo otorgan a través de un **voto popular** y tiene que ver con qué tan bien te desempeñaste en el evento.*

“En mi caso, comentaron que lo que me dio este premio fue la buena argumentación que presenté en todos los debates”, detalló.

“Tuve que hacer mucha investigación para poder aportar buenos argumentos con datos duros, incluso con experiencias personales”.

Además de André Harb, alumnos de PrepaTec Saltillo y PrepaTec Laguna se sumaron al grupo para ser parte de la **delegación mexicana** como únicos representantes del país en este evento realizado del 13 al 15 marzo.

Vive experiencia internacional

Cerca de 450 estudiantes de países como **África, Estados Unidos, España, Suiza, Dinamarca, Portugal, Colombia y Argentina**, por mencionar algunos, se reunieron en este evento enfocado en distintos temas y conflictos globales.

“Tener este tipo de experiencias internacionales deja muchos aprendizajes que van más allá de estudiar.

*“Puedes **aprender** mucho de la vida cuando viajas y conoces la cultura y las costumbres de otro lugar”, mencionó.*

Entre los **temas** que abordaron se encontraban Prohibición del desarrollo y fabricación de nuevos tipos de armas, Promoción del diálogo y la tolerancia entre religiones y culturas, así como Estrategias para preservar los sistemas educativos en zonas de conflicto.

TE PODRÍA INTERESAR: